
経営会議の内容 

件 名 中央林間地区街づくりビジョン（案）について 

所 管 部 街づくり計画部 

日時・場所 平成２７年 ７月１７日（金） １０：１０～ １１：４０ 政策会議室 

出 席 者  

市長、副市長、教育長、病院長、市長室長、政策部長、総務部長、市民経済部長、 

環境農政部長、健康福祉部長、こども部長、文化スポーツ部長、街づくり計画部長、 

都市施設部長、病院事務局長、消防長、教育部長、議会事務局長、 

街づくり総務課長 

提 出 理 由 
中央林間地区街づくりビジョンの策定にあたり、その内容について了承を得る

ため 

会議経過 

【主な意見等】 

・大規模な災害発生時など、駅周辺で発生する帰宅困難者の一時滞在施設として、

新たな拠点施設を位置づけるようだが、何人規模を想定しているのか。 

（所管部）具体的な施設の面積などが決まっていないので、今後検討していく。 

・新たな拠点施設の整備を、どのように想定されているか。 

（所管部）民間の活用などを含め、様々な手法を検討していく。 

・送迎保育ステーションを利用する会社帰りの方をターゲットに、健康食材を扱う

惣菜店などの出店を図るのはどうか。 

（所管部）駅周辺の事業者との協議の中で伝えていきたい、相乗効果が出ればい

いと思う。 

・中央林間駅周辺は、自転車や歩行者、駅への送迎する車両も多く、様々な動線が

重なっている、今回の街づくりの方向性が実現することで、安全性が確保できれ

ばいいと思う。 

・歩道の拡幅が実現されれば、様々なイベントを開催できる。 

・市域北部では、子どもが増加傾向にあるので、子どもの居場所が増えることは、

大変良い。 

・中央林間駅西側を、緑が多く、歴史的な街並みの良さがあるエリアとしてＰＲし

てほしい。散策マップの作成などもいいのではないかと思う。 

・都市計画道路について、現有の整備方針とビジョンでの位置付けが分かりづらい。 

・中央林間地域には、新しいことを生み出すポテンシャルを持っている人が住んで

いると思う。 

・新たな拠点施設の建設にあたっては、維持管理経費の観点も重要と考える。 

・複数の部署が関連するプロジェクトになっていくので、全庁的に取り組んでいき

たい。 

・中央林間地区街づくりビジョンに記載されている地図について、色使いや線の濃

さなど工夫することで、より分かりやすくなるのではないか。 

（所管部）修正していく。 

・基本理念の「緑と文化に包まれた色褪せることのないまち 中央林間」について、

「色褪せない」という否定形の言葉は使用しない方がいいのではないか。 

 （所管部）再度検討していく。 

 

 

会議結果 意見を踏まえ、一部修正のうえ進めていく。 

 


